

Historians | Les historiens | Les historiens | font les manchettes

"Historians in the News" acknowledges some of the many successes of historians in Canada, including their engagement outside academia and with the public. If you know of someone who has delivered a public lecture, given an interview, written an editorial, written a notable blog entry, won a non-academic book or article prize, received a teaching award, or has been awarded an honorary degree, let us know! Here are a few developments that members have told us about over the past months:

« Les historiens font les manchettes » vise à reconnaître et à honorer quelques-uns des nombreux succès d'historiens au Canada, y compris leur engagement avec le public. Si vous ou quelqu'un que vous connaissez a : gagné un prix du livre ou d'article, reçu un prix d'enseignement, donné une conférence publique ou une entrevue, écrit un éditorial, commencé un nouveau blog ou écrit un texte remarquable, été affecté dans un nouveau poste administratif, ou reçu un diplôme honorifique, veuillez-nous en informer et nous tenterons de l'inclure dans notre rubrique. Voici quelques faits qui ont retenu notre attention au cours des derniers mois :

USask History Professor Valerie Korinek has been nominated for two Saskatchewan Book Awards for her recently published Prairie Fairies: A History of Queer Communities and People in Western Canada, 1930-1985 and she will also be giv-



ing the @cchf_ccwh keynote address this year at Congress.

La professeure d'histoire à l'USask, Valerie Korinek, a été mise en nomination pour deux prix littéraires de la Saskatchewan pour sa publication récente Prairie Fairies : A History of Queer Communities and People in Western Canada, 1930-1985 et elle prononcera également le discours liminaire @cchf_ccwh cette année au Congrès.



Sean Carleton, Mount Royal University, has been named one of Calgary's Top 40 Under 40 for his work in Indigenous history and for his ongoing efforts to promote reconciliation.

Sean Carleton, de Mount Royal University, a été nommé une des 40 personnes les plus perfor-

mantes de moins de 40 ans de Calgary pour son travail dans le domaine de l'histoire autochtone et pour ses efforts constants en vue de promouvoir la réconciliation.

Pierre Anctil, University of Ottawa was a finalist for the Governor General's Award for Non-fiction for his book Histoire des Juifs du Québec while Jacob Isaac Segal: A Montreal Yiddish Poet and His Milieu was a finalist for Translation (French to English).

Pierre Anctil, de l'Université d'Ottawa a été finaliste pour le Prix du Gouverneur général pour les nouvelles pour son livre Histoire des Juifs du Québec et Jacob Isaac Segal: un poète yiddish de Montréal et son



milieu a été finaliste en traduction (du français vers l'anglais).



David Wilson, University of Toronto and the Dictionary of Canadian Biography, delivered the George Story Lecture in Humanities at Memorial University.

David Wilson, de l'Université de Toronto et du Dictionary of Canadian Biography, a prononcé

la conférence George-Story en sciences humaines à la Memorial University.

